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 ２学期がスタートして３週間ほどたちま

した。学校の始まりと共に，山梨県が「まん

延防止等措置」の対象地域となり，分散登校

という特別な取組を行いました。自宅での

学習に関して，保護者の皆様方には大変な

ご迷惑をおかけ

しすみませんで

した。また，ご理

解ご協力をいた

だき感謝申し上

げます。この期間

中，各クラス半分程の人数でしたが，学習活

動や当番活動等，助け合いながらがんばっ

ていました。先生方にとっては，同じ授業を

２回行ったわけで

すが，少人数でしか

できないより丁寧

な授業を行ってい

ました。 

 ２週間の分散登校によって，１週間分の

授業時間が少なくなりました。保護者の皆

様は，「勉強が遅れてしまうのでは」と，心

配されていると思います。学校の年間計画

では，授業で必要な時間を「授業時数」と呼

んでいます。１年間の「授業時数」を計画す

る上で，必要な時間よりも多くなるように

計画しています。この多く計画している時

間を「余剰時数」と呼んでいます。低学年と 

 高学年では，この「余剰時数」に違いがあり，

高学年の方が少なくなっています。高学年

は，「授業時数」に若干不足が生じてしまう

ので，１０月以降，６校時の日が例年より多

くなると思います。詳しくは，１０月以降の

「学年通信」や「児童下校時刻について」で

お知らせしていきますのでご確認くださ

い。（冬休みの期間は，予定通りです） 

 ９月１３日からは，通常登校にもどりま

した。しかし，感染症の全国的な広がりはま

だまだ予断を許さず，対策をより丁寧に取

り組みながらの学校生活となります。始業

式の時，子どもたちに「手洗い」「マスク着

用」「密を避ける」など，今までやってきた

ことを，しっかりやっていこうと呼びかけ

ました。毎日の健康管理や欠席連絡など，保

護者の皆様方には今後もご迷惑をおかけし

ますが，ご理解ご協力をよろしくお願いい

たします。 

運動会に向けて･･･ 

 まん延防止等措置がとられていた時は，

運動会の開催も危ぶまれていました。しか

し，措置が解除になり，運動会は予定通り９

月２５日に実施することとなりました。（甲

斐市教育委員会との協議を受けて決定） 

 子どもたちは，分散登校中も練習に取り

組んでいました。

表現運動・組み立

て体操の練習を

中心に，間隔を十

分取って，体育館 



で練習していました。低学年は，先生の見本

を教室で確認す

ることから始め

ていましたが，子

どもたちはとて

も興味を示して

いました。練習が

今後本格的になってきますが，「子どもたち

の達成感」を大切にして取り組んでいくこ

とを全職員で確認しました。当日の発表を

楽しみにしていてください。 

５，６年生の保護者の皆様方には，組み立

て体操に関しての事前アンケートにご協力

いただきありがとうございました。演技内

容や実施の方法に関して，今後も高学年と

協議を重ね，より安全が確保できる実施の

方法を検討していきます。 

 今後，運動会の当日まで，感染症の状況は

楽観視できるものではなく，昨年度よりも

対策を強化していく必要があります。メー

ルでもお知らせしましたが，「手洗い」の徹

底に加え，手指消毒に取り組むこととしま

した。練習の前後に行いますので，肌荒れや

アレルギー等，心配な場合は

担任へご相談ください。運動

会当日にも実施していく予

定です。当日の手指消毒に関

しては，保護者の皆様にもお

願いする予定です。設置箇所等検討中です

が，ご協力をよろしくお願いします。 

 熱中症対策も合わせて行っていく必要が

あります。練習時は，途中に休憩を入れなが

ら，水分を補給する時間を取るように，全職

員で確認しました。 

また，競技や演技に関しては，「広めの間

隔」と「マスクの脱着」が感染症対策で重要

と考えています。基本的には，整列時はマス

クをして並び，競技や演技中は，間隔を取っ

た上でマスクをはずして行います。（屋外の 

運動に関しては，文部科学省より指針が出

されており，その指針に則って計画してい

ます）各学年の競技に関する感染症対策は，

「学年通信：運動会号」で補足説明をする予

定になっていますのでご確認ください。 

「全校競技」については，どうしても密に

なってしまい，熱中症と感染症の両方の対

策を取ることが困難なことから，今年度は

実施しません。楽しみにしていた児童や保

護者の皆様には大変申し訳なく思っていま

す。安全を優先に考えた結論なので，ご理解

をお願いします。今後の感染症の状況によ

っては，更なるお願いや変更が生じてくる

かもしれません。メール等でお知らせして

いきますので，ご理解ご協力をよろしくお

願いいたします。 

GIGA スクール構想について 

 分散登校等の取組と共に，「オンライン授

業」という言葉が頻繁に出てきました。甲斐

市としての取り組み方については，先日，通

知が出されました。お忙しい中，記入へのご

協力ありがとうございました。通知にもあ

りましたが，早急に「オンライン授業」とい

う形は行いません。まずは，各家庭と学校が

オンラインの状態にできる態勢づくりから

始めています。今は全校児童の状況をまと

め，ルーター貸し出しに関する確認を行っ

ています。今後，オンラインの状態を確認す

る日を設定します。詳しい日時とやり方に

関しては，今後通知でお知らせします。 

使用に関しては，端末 PC を開いたら，す

ぐにオンラインの状態になるわけではあり

ません。いくつかの過程を操作して，お互い

の顔が映る状態になります。分散登校中は，

各教室でこの操作を子どもたちに教えてい

ました。各家庭で行うとなると，どうしても

お家の方々の助けが必要になります。その

折りには，ご協力をよろしくお願いします。 



 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


